

# *Les violations lors des débats parlementaires sont dénoncées au Venezuela*

---



Caracas, 27 avril, (RHC-PL).-Des députés du Grand Pôle Patriotique ont dénoncé les violations par la droite du règlement des débats de l'Assemblée Nationale du Venezuela. Ils ont quitté la séance pour présenter leur demande auprès du Tribunal Suprême de Justice.

Le parlementaire Pedro Carreño a signalé qu'une majorité de l'opposition a commencé les délibérations sans avoir lancé la convocation 48 heures à l'avance comme prévu dans les normes récemment approuvées par le Tribunal Suprême de Justice du Venezuela.

La Salle constitutionnelle du Tribunal Suprême de Justice avait émis un verdict pour garantir la présence et la participation aux débats des législateurs qui habitent hors de Caracas.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91760-les-violations-lors-des-debats-parlementaires-sont-denoncees-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**